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Protokoll 
der Jahreshauptversammlung des Schwimmclubs Barsinghausen e.V. 

Am 22.04.2022, um 18:30 Uhr im Deisterbad Barsinghausen, Einsteinstraße 2 30890 Barsinghausen 

 
Anwesend waren stimmberechtigte Mitglieder: 
 

Schmidt, Yara Schmidt, Yvonne Mätze, Charlotte 
Glitz, Frank Yaghobi, Dennis Struß, Thomas 
Kamberg, Joachim Busche, Günter Schön, Corinna 
Knuth, Bettina Knappe, Leena Krampen, Sandra 
Knappe, Mareike Meier, Werner Könecke, Jens 
Schaub, Christine Schaub, Andreas Knuth, Emma 
Graue-Stryk, Christoph Beuse, Eva Klöber, Inga 
Keuper, Peter Schrenner, Anette Lahn, Babette 
Balzani, Claudia Neddermeier, Karl-Heinz Kass, Uwe 
Struß, Regina Sander, Torsten Klöber, Harald 
   
   
   

(30) 
Gäste: 
 

   
(0) 

Nicht stimmberechtigte Mitglieder unter 16 Jahre: 
 

Yaghobi, Danesh Stryk, Neele  
(2) 

Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung und Grußworte der Gäste, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der 
Tagesordnung 

2. Genehmigung der Niederschrift der Jahreshauptversammlung vom 11.06.2021 
3. Jahresberichte der Vorstände 
4. Bericht der Kassenprüfer zum Rechnungsjahr 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Beitragsfestsetzungen 2022 
7. Genehmigung des Haushaltsplanes 2022 
8. Anträge 
9. Wahlen 
10. Ehrungen 
11. Wünsche und Anregungen 
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1. Begrüßung 
 
Der erste Vorsitzende Thomas Struß eröffnete die 71. Jahreshauptversammlung und begrüßte alle 
Anwesenden. Besonders begrüßt wurden die Ehrenmitglieder und die anderen anwesenden 
Vorstände. 
Im Anschluss trug er die Tagesordnung vor, zu welcher es keine Einwände gab. 
Es wurde festgestellt, dass fristgerecht eingeladen wurde. Die Tagesordnung wurde genehmigt. 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
Grußwort der Gäste 

Förderverein Günther Busch: Großer Dank an alle Mitglieder und Unterstützer. Der Förderverein 
möchte vor allem die Jugend mit seinen Mitteln unterstützen. 

Trägerverein stellv. Corinna Schön: Freude über das geöffnete Lehrschwimmbecken. 

Es gab eine Schweigeminute für das verstorbene Mitglied Helga Wöhler. 
 
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Jahreshauptversammlung 
 
Die Niederschrift zur Jahreshauptversammlung 2021 wurde ohne Einwände genehmigt. 
 
3. Jahresberichte des Vorstandes: 
 
Vorstand Vorsitz/Öffentlichkeitsarbeit: 
 
Allgemeine Vorstandsarbeit: 

Monatliche Vorstandsitzungen zuzüglich Vorbereitung JHV, +Jubi. Klausur im Dezember. 

Abstimmungsgespräche mit Deisterbad (Ingo K.) wegen Training in und im Anschluss (Sommer) an 
die Pandemie. 

3 Gespräche mit Herrn Shterev (Geschäftsführer Stadtwerke )Vorstellung ,Raum Sauna/Container 
Freibad, Gestaltung Hallenkosten. 

Gespräche mit dem Sportring zur Gestaltung des Zuschusses für die schwimmsporttreibenden 
Vereine und zum Sportentwicklungsplan mit Ortstermin im DB und Vorstellung unseres Kraftraumes. 

Wichtige Abstimmungen mit Wolfgang, der Stadt und SPD, CDU und AfB zum Erhalt des 
Lehrschwimmbeckens. 

Körperliche Teilnahme am Kreis-,Bezirks- und beim Landesschwimmtag (Online-wir wären Ausrichter 
gewesen aG 70 Jahre SCB).  

Das neue Konzept des verkleinerten Vorstandes war aus meiner Sicht erfolgreich. Es humpelt aber 
noch ein wenig, da die Ausschüsse noch nicht regelmäßig dabei waren. Zukünftig werden wir immer 
hybride Sitzungen anbieten, sodass die TN, die nur zu bestimmten Punkten dabei sind hier Zeit 
sparen können. Wir wollen unsere Arbeit zukünftig noch effizienter gestalten. Deshalb ist ein Raum 
am/im Deisterbad auch hilfreich. 

Jule: Eva und Inga haben die Kids trotz Corona ua. zum „Outdoortag“ mit Abschluss im DB und zum 
Müllsammeln zusammengeholt. Tolle Aktionen zum Mit- und Nachmachen. Ich bin sehr froh, dass 
wir wieder Aktivitäten im Jugendbereich haben. Das brauchten wir dringend: 

Danke! 
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Masters: Die Masters haben in 2022 fleißig weiter trainieren können. Durch die Sonderabsprachen 
mit dem DB und der Anmeldung über Doodle, konnten wir sogar im Lockdown weiter schwimmen. 
Vielen Dank an Uwe fürs Einrichten der Zeitslots und vor allem Achim für die Pflege und Kontrolle 
der Trainingsliste jeden Montag und Donnerstag. 

Herausragende, sportliche Ergebnisse waren die Silbermedaille von Gerda (200F) bei den Deutschen 
Kurzbahnmasters in Essen sowie Gold für Günter über 50S und dazu noch Silber über 100B bei den 
Deutschen Masters in Braunschweig. 

Sommerfest/Jubiläum: Trotz der bleibend schlechten Situation (Corona) hatten wir mit unseren 
Veranstaltungen (JHV und Sommerfest) viel Glück. Am 11.9. trafen sich die maximal zugelassenen 50 
Personen auf der Terrasse der Deisterbadcafeteria. Wir konnten bei herrlichem Wetter und begleitet 
von Stefan Baslers Livemusik, einige sehr schöne Stunden gemeinsam verbringen. Das Cafeteriateam 
Martin und Ingrid war zur Höchstleistung aufgelaufen und hat ein sehr schönes Buffet bereitgestellt. 
Wir konnten unsere Jubilare ehren und die Clubgemeinschaft mal wieder zusammenbringen. 
Trotzdem wäre es wichtig zukünftig wieder mehr persönliche Begegnung zu schaffen, um dadurch 
wieder ein reges Vereinsleben zu schaffen. 

Mitglieder: Insbesondere durch die zusätzlichen Schwimmkurse vor den Sommerferien, die unter 
hohem Aufwand und persönlichen Einsatz stattgefunden haben (mindestens 3 Trainer/Betreuer je 
Kurstag), haben wir neue Mitglieder gewonnen. Das war aber ein großer Kraftakt und ist zukünftig 
nur möglich, wenn es weitere Interessenten gibt, die sich z.B. zum Helfer am Beckenrand ausbilden 
lassen und uns unterstützen. Möglichkeiten weitere Zeiten in der AGS zu erhalten sind da. 

Sport: 2021 stand insbesondere zum Jahresende im Corona-und Altersumbruch. Es verließen uns die 
älteren DMS-Schwimmer, die nun Berufs- und Wohnortbedingt in Hannover schwimmen. Die 
Umgestaltung der TGen im DB zum Jahresende zeigen aus meiner Sicht schon sehr positive Wirkung. 
Ich bin fest der Überzeugung, dass wir nun mit unserer jungen Mannschaft eine sehr erfolgreiche Zeit 
vor uns haben. Erste Ergebnisse in 2022 zeigen dies deutlich. Wichtig dafür und wirklich auch 
alternativlos ist eine steigende Beteiligung der Eltern. Wir benötigen für einen hoffentlich wieder 
normalen Wettkampfsommer, weitere Kampfrichter, einen Mitgliedswart und gerne jemanden, der 
gerne Presseberichte schreibt. Das kann der Vorstand und die Trainer nicht ohne weitere 
Unterstützung leisten. Die Möglichkeiten die wir mit unseren Trainingsstätten, DB, AGS und 
Kraftraum haben sind schon besonders. Zudem versuchen wir den Sportbetrieb mit allen Mitteln zu 
unterstützen. Von unserer Seite aus sind die Weichen gestellt. 

Was wir brauchen: wenn man den Glücks-und Zufriedenheitsforschern aufmerksam zuhört, dann 
wird man selbst glücklicher, wenn man anderen hilft. Insbesondere im SCB haben wir die Möglichkeit 
Glück zu vermitteln. Wer sich also in einem Ausschuss (Mitgliederverw.) oder im Vorstand(Kasse) 
oder als Trainer und Kampfrichter verwirklichen will, den könnten wir glücklich machen. Sprecht uns 
dazu an. Wir sind auf eure Mithilfe angewiesen. 

Vielen Dank an 

die Vorstands-und Ausschussmitglieder 

die Trainerinnen und Trainer 

die Helferinnen am Beckenrand 

die Mitglieder für die Treue 

Förderverein, AGS und Deisterbad für die Unterstützung 
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Fazit: 

Der SCB ist grundsätzlich gut aufgestellt. Sportlich erwarte ich einen deutlichen Aufwärtstrend. Die 
TrainerInnen der TGen machen einen tollen engagierten Job die Trainingsmöglichkeiten sind sehr 
gut, und die jüngsten Ergebnisse  (Kreismittel und Bezirk) zeigen dies auch. Wir benötigen Hilfe in den 
Ausschüssen, da eine Aufteilung der Aufgaben für alle ein (zeitlicher)Vorteil ist. Leider werden wir 
nicht von Interessenten überrannt. 

Kommentare aus der Versammlung:  
Keine Kommentare. 
 
Vorstand Sportbetrieb 
 
Das Jahr begann wie 2020 endete, die Pandemie legte den Schwimmsport weiterhin lahm. 

Dank der guten Zusammenarbeit mit dem Deisterbad, war es uns unter Einschränkungen möglich mit 
2 Haushalten zu trainieren und im Stundentakt das Bad zu belegen. Einige Gruppen trafen sich 
wöchentlich zum Land- und Athletiktraining, um Kontakt zu halten, an der Ausdauer zu arbeiten und 
etwas Normalität zu erfahren.  

Ab Mai ging es wieder los, das Deisterbad wurde für die SGS wieder freigegeben, ein Hygienekonzept 
erstellt, die Gruppen informiert und die Kleinsten, also unsere Seepferdchen, die schon zweimal 
begonnen haben, durften den 3. Anlauf nehmen und ihr Seepferdchen nun endlich erarbeiten. Mitte 
Juli 2021 wurden die Seepferdchen Prüfungen abgenommen und für die Sommerferien erstmals im 
SCB ein Seepferdchen Crash Kurs angeboten. 2 Kurse mit jeweils 10x45 Minuten konnten erstmals 
anbieten. Dennis Yaghobi hat Jugendliche aus der TG1 gewonnen, die das Interesse zeigten, sich als 
Helfer ausbilden zu lassen.  Er hat in Online Seminaren die Jugendlichen in der Theorie fit gemacht 
und zur Praxiseinheit im Deisterbad wurde eine schriftliche Überprüfung durchgeführt. Unsere Helfer 
in der Schwimmausbildung sind Daniel Fürst, Anna Niehoff, Leena Knappe, Charlotte Kenter, Jenny 
Busch, Fabienne Kliewe und Yara Charlotte Schmidt. Die Jugendlichen haben in den Sommerferien 
die Crashkurse unterstützt, euch gilt ein großer Dank für euer Engagement. 4 dieser Jugendlichen 
haben Gefallen an der Schwimmausbildung gefunden und unterstützen seither die Schwimm- und 
Aufbaukurse in der AGS. Montags und donnerstags konnten wir die AGS Zeiten des TSV nutzen, hier 
übernahm Torsten Sander die Kraulquappen zusammen mit Fabienne Kliewe und Jenny Busch. 
Dienstags und freitags unterstützt Leena Knappe in der Seepferdchen Ausbildung bei Uwe und 
Bettina und Yara Charlotte Schmidt ist bei den Kraulquappen von Bettina, Erik und Corinna ein Helfer 
geworden.  

Die AGS war, wie aus der Presse bekannt, durch einen Sturmschaden auch 2021 nicht nutzbar. Eine 
Katastrophe für die Nutzer des Lehrschwimmbeckens. Keine Schwimmkurse, Aufbaukurse, 
Schulschwimmen, alles lag auf Eis. Dank des unermüdlichen Einsatzes, Sitzungen, Gutachten und 
Eigeninitiative ist es dem Trägerverein gelungen, dass das Becken seit September 2021 wieder den 
Betrieb aufnehmen konnte. Auch hier natürlich nicht uneingeschränkt. Die Gruppengrößen mussten 
minimiert werden, um den Hygieneauflagen gerecht zu werden, Helfer gefunden werden. Im 
Dezember 2021 die nächste Hürde – die Heizung der Schule war defekt. Wieder eine Zwangspause, 
erneutes Kämpfen. Die letzten 2 Jahre haben gezeigt, wie wichtig das Lehrschwimmbecken ist. Ohne 
Lehrschwimmbecken, keine Schwimmausbildung. Die Listen der Interessenten sind lang, nicht 
auszudenken was geschieht, wenn uns das Becken nicht mehr zur Verfügung steht. Die 
Schwimmkurse sind Februar bis 2023 bereits ausgebucht, das Deisterbad ist hier keine Alternative.  

In den Sommerferien trainierten die TGs erstmals im Freibad Rodenberg, die uns erfreulicherweise 2x 
die Woche das Bad ab 19.00 Uhr für uns ganz allein zur Verfügung stellten. Kurz die 
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Rettungsfähigkeiten und den 1. Hilfe Kurs aufgefrischt, ging es Anfang August ins doch sehr frische 
Nass. Die Wassertemperatur zwischen 20-22°ließ hier einige an ihre Grenze kommen. 2022 hoffen 
wir auf einen besseren Sommer, denn die 50m Bahn in den Sommermonaten mal zu nutzen ist 
sicherlich eine nette Abwechslung.  

Der Kraftraum wurde mit Leben gefüllt. Endlich kamen die Geräte, die Dennis mit einigen Helfern 
aufbaute. Inzwischen nutzen die TG2 und TG1 den Raum zur Erwärmung vor dem Training und einige 
Aktive der TG1. 

18. September 2021, Saisonstart, etwas verspätet, aber endlich wieder Wettkampfluft geschnuppert. 
In Bad Nenndorf gingen einige Aktive beim Staatsbadpokal an den Start. Ausprobieren, wo man 
gerade mit seinen Leistungen steht, endlich wieder ein wenig Gemeinschaft genießen. Am 
Wochenende zuvor hat uns Günter Busche bei den Deutschen Masters Meisterschaften vertreten 
und dies sehr erfolgreich. Über seine Paradestrecke 50m Schmetterling konnte er sich die 
Goldmedaille aus dem Becken fischen, über die 100m Brust erreichte er Silber und nahm den 
Vizetitel aus Braunschweig mit an den Deister. 

Ende September 2021 die ersten Kreismeisterschaften in Pattensen, hier ging ein ausgedünntes 
Team an den Start, da hier den Eltern und Aktiven überlassen wurde zu starten, da die Ausschreibung 
nicht hergab, wie der Wettkampf durchgeführt werden würde. Für Ende September eine Zeltstadt, 
nur gerade startende Kinder erhielten Zutritt zum Bad, unglücklich. Aber der Wettergott meinte es 
gut und einige Medaillen konnten erschwommen werden. 

Am 09./10. Oktober 2021 ging es für knapp 20 Aktive zu den Bezirksmeisterschaften ins Stadionbad 
Hannover, hier zeigte sich die großartige Form der Aktiven, nach einer längeren Durststrecke doch 
auch vorne mitschwimmen zu können. Zeiten für die anstehenden Landesmeisterschaften zu 
schaffen war bei einigen das Ziel. Und wurde belohnt. Denn am 06./07.11.2021 ging es für 8 Aktive 
der TG2 zu den Landesjahrgangsmeisterschaften ins Stadionbad. Und hier zeigten die Aktiven aus 
Barsinghausen, was in ihnen steckt. Bestzeiten, 2x Titel, 5x Treppchen, Finals, Kaderzeiten, alles war 
dabei. 

Am darauffolgenden Wochenende war es für die TG1 soweit, gleicher Ort, gleicher Auftrag. Hier 
konnte sich Emily Preece 2x aufs Treppchen schwimmen und einmal den Titel für sich verzeichnen.  

Für den Rest des Jahres 2021 hat die SGS für sich beschlossen keine weiteren Wettkämpfe zu 
melden, da dies unter dem Infektionsgeschehen und dem damit verbundenen Risiko nicht zu 
vereinbaren war. 

Seit Januar 2022 trainieren 2 Aktive des SCB im Kader, Alessia Krampen und Tom Schade konnten 
jeweils eine Kaderzeit 2021 nachweisen und haben sich für diese Saison dem LSN verpflichtet. 

Emma Klöber aus der TG3 möchte auch etwas mehr trainieren und nimmt im Talentnest das 
zusätzliche Trainingsangebot an. 

Ich erhoffe mir, für mich und mein großartiges Trainerteam, ein etwas ruhigeres Jahr 2022. Die 
Arbeit, die hinter einem Training, einem zu planenden Wettkampf steht, hat extrem zugenommen. 
Was früher eine Abfrage, wer startet wann und wo war, ist heute mit einem hohen Aufwand 
verbunden. Listen, Kontaktbögen, Tests, Hygienekonzepte, all dies tun wir für die Aktiven im 
Hintergrund, wir tun dies gern und mit viel Leidenschaft. Bitte unterstützt uns, nehmt uns kleine 
Aufgaben ab. Zurzeit haben wir niemanden, der den Hut für die Kampfrichter aufsetzt, auch dies 
machen wir Trainer ebenfalls nebenbei. Je mehr uns hier entlastet wird, umso mehr Zeit bleibt uns 
für unsere eigentliche Aufgabe, dem Training, die Konzentration auf unsere gewählte Tätigkeit. Denn 
ohne Kampfgericht, kein Wettkampf. Dies muss kein Kampfrichter sein, es muss jemand sein, der als 
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Ansprechpartner fungiert, einen Überblick über seine Leute hat und das Zepter in die Hand nimmt. 
Traut euch, für eure Kinder, für uns, für den Verein. 

Und zum Abschluss mein Dank an den Förderverein, der uns zum Jahresabschluss in den TGs ein 
Pommes Essen ermöglicht hat, da die VMS erneut ausfielen und wir hier in den festen Gruppen ein 
gemütliches Beisammensein erleben durften. Vielen Dank. 

 
Kommentare aus der Versammlung:  
Keine Kommentare. 
 
Vorstand Finanzen 
 

- Finanziell sehr gut aufgestellt 
- Deutlicher Überschuss im Vergleich zum Jahr 2020. 
- Keine merkbare Änderung der Mitgliedszahlen 
- Überschuss von 25.924,31€ 

 
Kommentare aus der Versammlung:  
Günther Busche: Lob und Dank an Frank für die Übernahme der Kasse. 
 
4.  Bericht der Kassenprüfer zum Rechnungsjahr 
 
Die Prüfer haben am 19.04.2022 die Kassenprüfung für den Zeitraum vom 1.1. bis 31.12.2020 
vorgenommen. Die Prüfung wurde teilweise stichprobenartig durchgeführt. Die Anfangsbestände 
von Konten und Kasse stimmten mit den Endbeständen des zuvor geprüften Zeitraumes überein. Die 
Kassen- und Kontenbestände des Jahresberichtes stimmen mit den Salden der vorliegenden 
Kontoauszüge überein. Alle Einnahmen und Ausgaben wurden ordnungsgemäß verbucht. Es lagen 
ordnungsgemäße Belege vor. Es ergaben sich innerhalb der Prüfung keine Beanstandungen. Die 
Kassenprüfer schlagen der Mitgliederversammlung vor, den Vorstand vollumfänglich zu entlasten.  
 
Kommentare aus der Versammlung:  
Keine Kommentare. 
 
5. Entlasstung des Vorstands 
Der Kassenwart und der Vorstand wurden einstimmig entlastet. (Durchführung Dennis Yaghobi) 
 
6. Beitragsfestsetzung 2022 
 

- Fahrtkosten und Material sollen vom Verein getragen werden 
- Beitragsanpassung ist aus sicht des Vorstands nicht notwendig 
- Tankgutscheine für Trainer 

 
Kommentare aus der Versammlung: 
Günther Busche: Nur Erhöhung der Kursgebühren für Schwimmkurse oder auch mehr Geld für 
Trainer? 
Thomas Struß: Es werden erstmal nur die Kursgebühren erhöht. 
 
 
7. Genehmigung des Haushaltsplan 2022 
 
Thomas Struß und Frank Glitz führen die Versammlung durch den Haushaltsplan. 
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Der vorgelegte Haushaltsplan für 2022 wurde von der Versammlung einstimmig angenommen 
 
Kommentare aus der Versammlung: 
Günter Busche: Möchte Rücksprache mit dem Kreisschwimmverband halten, ob eine vereinsinterne 
Kampfrichterausbildung durchgeführt werden kann. 
 
8. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
9. Wahlen 
 
Die Wahl wird durch Thomas Struß durchgeführt. 
 
Vorstands Sportorganisation: 
Es gibt keine Vorschläge aus der Versammlung. Dieses Vorstandsamt wird somit vorerst nicht 
besetzt. 
 
Ausschuss Kampfrichter: Christoph Graue-Stryk stellt sich zur Verfügung. 
 
Deligierte für Regionssportbund 
Die Versammlung schlägt Günther Busche vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge aus der 
Versammlung. Er wurde einstimmig gewählt. Keine Enthaltungen. Er nimmt die Wahl an. 
 
10. Ehrungen 
 
Sportabzeichen: 
Günter Busche dankt für die Teilnahme am Sportabzeichen. Im Jahr 2022 wurden 32 einzelne 
Sportabzeichen und 5 Familien-Sportabzeichen abgenommen. Ein großer Dank geht an Frank 
Geilmann und Jens Stahlkopf für ihre Dienste als Prüfer. 

 
Für die 10-jährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt: 
Eva-Marie Beuse, Famile Groß, Babette Lahn, Hennig Wulff, Wilko Rommelmann 
 
Für die 25-jährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt: 
Jens Wendler 
 
 
Für die 50-jährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt: 
Jens Könecke  
 
11. Wünsche und Anregungen 
 
Thomas Struß erklärt, dass es in Zukunft Koorperationen mit den Trainern anderer Vereine geben 
soll. Außerdem wird überlegt, ob ein Vereinsbus angeschafft werden soll. 
 
Günther Busche gibt zu bedenken, dass der Bus dann häufig privat genutzt wird und man einen 
solchen nur im Notfall anschaffen sollte. Stattdessen könnte man erwägen Fahrtgeld für die 
Kampfrichter einzuführen. 
 
Torsten Sander wirft ein, dass man sich einen Bus bei Bedarf von anderen Vereinen leihen könnte. 
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Thomas Struß ruft zur Mithilfe und Unterstützung im Verein auf. Dies kann auch finanziell als Spende 
erfolgen. 
 
Die JuLe erklärt, dass bald neue Aktionen wie Kegeln und Bouldern geplant sind. 
 
 
Karl-Heinz Neddermeier äußert sich zur Öffentlichkeitsarbeit. Der Verein sei nur im Deisterecho gut 
vertreten, in anderen Zeitungen kaum. Die Ergebnisse des Vereins sollten mehr gewürdigt werden. 
 
Günter Busche antwortet, dass der Verein sehr gut in den sozialen Medien vertreten sei. 
 
 
Dennis Yaghobi fragt, ob ein Interesse daran besteht, im dritten Quartal einen Wettkampf 
durchzuführen. 
 
Frank Glitz antwortet, dass die Ausrichtung der Kreis Kurzbahnmeisterschaften im Raum steht. 
 
 
Karl-Heinz Neddermeier lobt die Nachwuchsarbeit im Verein, aber bei Wettkämpfen seien kaum 
jüngere Teilnehmer vertreten. 
 
Thomas Struß antworten, dass in letzter Zeit wenig Wettkämpfe für Jüngere stattgefunden haben. 
 
Bettina Knuth gibt zu Bedenken, dass auf Grund von Corona und baulichen Problemen viel Training in 
der AGS ausgfallen sei.  
 
 
Thomas Struß bedankt sich bei allen Anwesenden und schloss die Versammlung mit einem 
dreifachen „Gut Nass“. 
 
Ende 20:39 Uhr 
 
Barsinghausen den 22.04.2022 
 
 
 
 
VorstandVorsitz/Öffentlichkeitsarbeit 
Thomas Struß 

 Schriftwartin 
Charlotte Mätze 

 
 
 


